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球會 新球員

傑志 #9丹恩奴域（前鋒）、#37巴爾拿（中場）、#38杜國樑（後衛）

理文 #3徐宏傑（後衛）、#99金承龍（前鋒）

東方龍獅 #20杜度（後衛）

愉園 #95謝家榮（門將）

香港文匯報訊（記
者 陳曉莉） 混亂無
章，讓布魯克林網隊
巨星杜蘭特吃盡苦
頭！因觸發健康與安
全守則，杜蘭特被迫
在香港時間周六對多

倫多速龍的比賽後備上陣，不料
打至第三節又緊急被換下場，事

件令網隊陣腳大亂，最終以
117：123敗陣。賽後，這位兩枚
NBA總冠軍指環擁有者在社交網
站怒吼：「放過我吧」，「球迷
不是傻瓜」。
周六賽前，杜蘭特因曾接觸一

位新冠病毒檢測結果不確定人
士，無奈終止連續866場的首發
紀錄。但他仍於第一節4分13秒

時獲委派披甲，誰知僅作賽19分
鐘，便於第三節突然被聯盟工作
人員請出賽場。據《ESPN》報
道，有關接觸者複檢時被確診，
令杜蘭特被緊急調離戰陣。杜蘭
特賽後在 twitter 怒吼：「喂，
NBA！你的粉絲不是傻子！你們
不要用那些爛到家的公關技巧玩
弄他們。」

●●魯賓戴亞斯魯賓戴亞斯
成為曼城的後成為曼城的後
防防「「福將福將」」。。

美聯社美聯社

●●原本司職中場的法賓奴泰華利斯原本司職中場的法賓奴泰華利斯，，今季在利物浦今季在利物浦
的傷兵潮下大部分時間要移後踢中堅的傷兵潮下大部分時間要移後踢中堅。。 路透社路透社
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無奈後備上陣兼被迫離場 杜蘭特憤怒了

由歐洲五大聯賽（英超、
法甲、意甲、西甲、德甲）
的豪門球會提倡的歐洲超級
聯賽已遭國際足協下了「格
殺令」，在聲明中國際足協亦交代了為何要
禁制「歐超聯賽」，而統領歐洲足球界的歐
洲足協當然是執行這「格殺令」的劊子手，
所以短期內「歐超聯賽」也難以成事。
歐洲是現今世界足球的中心，其五大聯賽

更是牽引着當今足球發展的潮流，他的豪門
球隊在國際足球賽事中的表現，以及對足球市場的影
響力都是舉足輕重。他們提出要創辦「歐超聯賽」的
動機當然是離不開錢的問題，即要在經濟上得到更大
利益，以免被歐洲足協分薄了；據悉主要是在電視轉
播權方面，豪門球會不滿獲益太少和被削弱了收益的
話語權，但這涉及到根本利益問題，歐洲足協又怎會
退讓？
歐洲五大聯賽全面的商業運作已非足球運動如此單

純，運作可讓他們獲得最大的經濟收益。因有先天和
後天的因素而使到利益愈來愈集中，歐洲足壇由豪門
球隊壟斷的局面愈來愈極端化是好是壞卻難有定論，
但也只有他們有實力簽下最頂尖的球員，使外界愈會
聚焦於豪門球會上。
球迷的角度當然是期待「歐超聯賽」有機會開波，因

為可以看到世界最頂尖球隊，和他們呈獻的最高質素球
賽，甚至有人認為目前歐聯較4年一度的世界盃的比賽
水平更高。事實上，世盃參賽的國家或地區代表隊水準
參差，比賽質素打了折扣；而由最具實力球隊角逐的歐
聯則集中了世界最好的球員，比賽當然精彩得多，但來
自五大聯賽的球隊和來自東歐、中歐聯賽的球隊實力又
差了一截，豪門球會又怎甘心把自己的資源去為一些次
級球隊做「作嫁衣裳」呢？集中各豪門球隊的資源去上
演最精彩的戲碼，以獲取更多經濟利益，相信是「歐超
聯賽」的最終目的。 ■資深體育記者 朱凱勤
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「「贏波靠進攻贏波靠進攻，，奪冠靠防守奪冠靠防守」」這句足壇格言在今季英超體現得淋漓盡致這句足壇格言在今季英超體現得淋漓盡致。。上屆失落英超冠上屆失落英超冠

軍的曼城今季痛定思痛軍的曼城今季痛定思痛，，豪花過億英鎊鞏固防線豪花過億英鎊鞏固防線，，經過季初的短暫適應後已修成正果經過季初的短暫適應後已修成正果，，至今至今

僅失僅失1313球冠絕英超球冠絕英超；；相反利物浦今季防線的缺兵少將卻成為致命傷相反利物浦今季防線的缺兵少將卻成為致命傷，，後防的投入差距成為兩後防的投入差距成為兩

隊今季戰績分野所在隊今季戰績分野所在。（。（nownow611611及及621621台周一台周一00：：3030a.m.a.m.直播直播）） ●●香港文匯報記者香港文匯報記者 郭正謙郭正謙

香港文匯報訊 據央視新聞客戶端
消息，在北京冬奧會倒計時一周年之
際，國際奧委會主席巴赫於洛桑時間
2月4日向中國中央廣播電視總台台
長慎海雄發來賀信，向總台全體員工
致以美好的祝福。巴赫強調，儘管新
冠肺炎疫情帶來諸多挑戰，我們現在
可以滿懷信心地說，中國已為迎接世
界頂尖冬季項目運動員們做好了準
備。
巴赫在信中說，今年夏天，我們

將迎來東京2020年奧運會和殘奧
會。一年後，我們將迎來北京2022
年冬季奧運會和殘奧會。在此，對
你們長期以來對奧林匹克運動的支
持和承諾，我深表感謝。
在詳細介紹東京奧運會的準備工作

特別是疫情防控的相關部署後，巴赫

表示，在各國奧林匹克委員會、國際
聯合會和運動員的同心努力下，我們
現階段沒有任何理由懷疑開幕式會在
2021年7月23日舉行，殘奧會會在
一個月後，即2021年8月24日開
幕。問題不是「是否」而是「如何」
舉辦這兩場奧運會。
巴赫在信中愉快地回顧了不久前與

習近平主席通話的情況。他說，最近，
中國國家主席習近平在與我的電話交
談中指出，在考察比賽場館後，他深
信將會成功舉辦冬奧會，並堅定支持
舉辦冬奧會。我們還一致認為，尊重
奧運會和奧林匹克運動至關重要，應
超越任何政治紛爭。
巴赫表示，對於北京2022年冬奧

會，已經到來的「倒計時一周年」
慶祝活動呈現出各項技術準備工作

出色狀態。儘管新冠肺炎疫情帶來
諸多挑戰，我們現在可以滿懷信心
地說，中國已經為迎接世界頂尖冬
季項目運動員們做好了準備。
巴赫指出，當我們着手在未來14

個月內籌備兩屆奧運會時，國際社
會對奧運會的大力支持，給我們所
有人帶來了極大的信心。他表示，
聯合國大會最近一次會議一致通過
了一項決議，明確「歡迎和讚賞」
即將舉行的奧運會和殘奧會。同
樣，二十國集團領導人在2020年峰
會的最後宣言中表示，他們會大力
支持東京2020年奧運會和殘奧會
以及北京2022年冬季奧運會和
殘奧會。巴赫表示堅信，團
結一致讓我們更加強
大。

巴赫：中國已為迎接冬奧健兒準備就緒
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哥迪奧拿執教的球隊向來以華麗的進攻組織
見稱，不過曼城經過上季聯賽失利後在戰

術上迎來質變，加上主力射手阿古路的長期養
傷更令哥帥決心在防守上大做文章，豪花過億
英鎊收購魯賓戴亞斯及尼敦阿基兩名中堅，加
上原有的史東斯及拿樸迪身價亦超過5,000萬英
鎊，曼城在中堅位置的配置堪稱貴絕全歐。

季前部署有道 哥帥調整戰術
曼城在聯賽榜領跑英超群雄，這證明哥帥的
投資物有所值，次席曼聯的失球數字竟是曼城
的1倍有多，足證「藍月兵團」防線的穩健程
度有多恐怖，加上哥帥戰術上亦進行了一定調

整，減少賭博性的傳球，將控球優勢融入防守
中，務求令對方持球進攻的時間減至最低。
去夏加盟的魯賓戴亞斯與「鹹魚翻生」的史
東斯成為曼城今季中堅位置的鐵打主力，戴亞
斯今季為曼城上陣更只吞下一場敗仗，並18次
助球隊保持清白之身。哥帥對這名防線新旗幟
讚不絕口：「我們很清楚魯賓戴亞斯的能力，
他無論心理及體能上均保持很強的穩定性，我
們今季在減少失誤上做得更好，魯賓戴亞斯作
出了很大的貢獻。」
與曼城的豪華配置形成強烈反比，爭取衛冕
的利物浦的中堅陣容可謂慘不忍睹，雲基爾雲
迪積克、祖高美斯與祖爾麥迪比三大常規主力

今季近乎報銷，領隊高洛普只能在客串中
堅法賓奴泰華利斯以及小將之中作出選
擇，甚至連隊長中場佐敦軒達臣亦要不時
擔任中堅位置。防線的嚴重傷病問題令高洛
普不得不低頭買入新中堅卡巴克及賓戴維
斯，惟上半程失分太多已令「利記」的衛冕之
路相當難行，是役主場對曼城一戰將是追截他
們的最後機會。

新帥戰術對辦 車路士爭連勝
明日另一焦點，是新帥杜曹到任後以傳控戰

術豪取兩連勝的車路士，作客榜尾弱旅錫菲聯
（now621台周一3：15a.m.直播）。

香港文匯報訊（記者黎永淦）雖說
新冠疫情令到各行各業市道不景，有
部分港超球會仍繼續增兵，迎接下半
季接踵而來的挑戰。
繼傑志及東方龍獅後，理文及愉園
昨日也宣布有新球員加盟。將首次代
表香港征戰亞洲賽的理文，上月簽入
上季短暫効力和富大埔的前韓國小國
腳金承龍，現已完成隔離歸隊練習，
他也是該會自白智勳後第2位効力的韓
國外援。金承龍在韓職FC首爾出道，

曾効力全北汽車及蔚山現代等爭標勁
旅，亦曾轉戰大阪飛腳、中岸水手及
武里南聯等亞洲球會，代表上述球會
共出戰32場亞冠盃，有6個入球，包
括2012年決賽為蔚山現代建功，助球
會首次捧走亞冠盃。金承龍上季加盟
和富大埔亦有搶眼演出，上陣5場貢獻
4入球1助攻，在球隊退賽後曾返回韓
國。符合今季港超「超級外援」資格
的他，將披上理文99號球衣上陣，料
將成球隊初戰亞協盃的秘密武器。

謝家榮自言感覺像回家
在富力R&F退賽後便失業的21歲港
產門將謝家榮，則獲愉園簽約。車路
士足校出身的他與隊友相識多年，亦
與教練團稔熟，坦言：「不少都跟我
是多年朋友了，來到愉園就像『回
家』一樣，而不論我効力哪支球隊，
尋求上陣機會的心態都不會改變。」
「家榮」坦言會以代表香港隊為目
標，但先要努力在球會爭取機會。

港超列強疫市添兵 理文愉園分頭增援

●●杜蘭特杜蘭特((左左))對賽會的安排非常不滿對賽會的安排非常不滿。。 美聯社美聯社

●●金承龍亞洲賽經驗豐富金承龍亞洲賽經驗豐富。。
球會提供圖片球會提供圖片

●●謝家榮坦言有謝家榮坦言有「「回家回家」」
感覺感覺。。 球會提供圖片球會提供圖片

●●巴赫向央視總台台長慎海巴赫向央視總台台長慎海
雄發賀信雄發賀信，，信中滿懷信心地信中滿懷信心地
表示表示，，中國已為迎接世界頂中國已為迎接世界頂
尖冬季項目運動員們做好了尖冬季項目運動員們做好了
準備準備。。 資料圖片資料圖片


